














Governor's Monthly Communication Vol.2 23

国際ロータリー第 2690 地区　ガバナー月信



■ガバナー事務所
〒 698-0033 島根県益田市元町 12-7　益田商工会議所 1F
TEL 0856-25-7269　FAX 0856-25-7268
E-mail：office@rid2690.com
HP：http://www.rid2690.com
（ホームページよりPDFをダウンロードできます。）


